

Hay que + Infinitivo

يَجِبُ + مَصْدَر

- Para expresar “ hay que + Infinitivo” tanto en español como en árabe, no hay un sujeto claro que nos obliga a conjugar el verbo por lo tanto usamos يَجِبُ + sustantivo verbal como en los siguientes ejemplos:

Hay que ir.	يَجِبُ الذِّهَابُ.
Hay que salir.	يَجِبُ الخُرُوجُ.
Hay que volver temprano.	يَجِبُ الرُّجُوعُ.
Hay que llegar temprano.	يَجِبُ الوَصُولُ.
Hay que dormir.	يَجِبُ النَّوْمُ.
Hay que estudiar.	يَجِبُ الدِّرَاسَةُ.

- Podemos observar que el verbo haber siempre está en tercera persona y el infinitivo en español, en árabe es un sustantivo verbal.